

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : **STEVANUS SYAILENDRA WIBATSU H**
 NIS/ NISN : 3462 / 099374340
 Nama Sekolah : SD Kanisius Sumber
 Alamat Sekolah : Sumber 01/01 Kecamatan Dukun - Magelang - Jawa Tengah

Kelas : VI
 Semester : 1
 Tahun Pelajaran : 2020/2021

A. Sikap

Deskripsi	
1 Sikap Spiritual	<i>Lendra sangat baik dalam ketaatan beribadah, baik dalam berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan dan toleransi beribadah.</i>
2 Sikap Sosial	<i>Lendra sangat jujur, baik dalam sikap disiplin, tanggung jawab, santun, peduli dan percaya diri.</i>

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No.	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	85	B	<i>Ananda Lendra baik dalam memahami diri sebagai bagian warga dunia dan melibatkan diri dalam berbagai keprihatinan umat manusia, cukup dalam memahami diri sebagai warga negara Indonesia yang beraneka ragam sebagai anugerah Allah.</i>	78	C	<i>Ananda Lendra cukup dalam melakukan aktivitas (misalnya menuliskan refleksi/puisi/bermain peran) tentang karya keselamatan Allah yang diwartakan para nabi, cukup dalam melakukan aktivitas (misalnya mencertakan/menuliskan refleksi/puisi) mengenai rasa bangga yang dimiliki sebagai warga negara Indonesia yang beranekaragam.</i>
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	71	93	A	<i>Ananda Lendra sangat baik dalam Menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya, baik dalam Menelaah keberagaman sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat.</i>	85	B	<i>Ananda Lendra baik dalam Menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam Menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.</i>
3	Bahasa Indonesia	75	84	B	<i>Ananda Lendra baik dalam Menyimpulkan informasi berdasarkan teks laporan hasil pengamatan yang didengar dan dibaca, cukup dalam Mencermati petunjuk dan isi teks formulir (pendaftaran, kartu anggota, pengiriman uang melalui bank/kantor pos, daftar riwayat hidup, dsb.)</i>	82	C	<i>Ananda Lendra baik dalam Mengisi teks formulir (pendaftaran, kartu anggota, pengiriman uang melalui bank/kantor pos, daftar riwayat hidup, dll.) sesuai petunjuk pengisiannya, cukup dalam Menyajikan simpulan secara lisan dan tulis dari teks laporan hasil pengamatan atau wawancara yang diperkuat oleh bukti.</i>
4	Matematika	66	85	B	<i>Ananda Lendra sangat baik dalam Menjelaskan titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring, cukup dalam Menjelaskan taksiran keliling dan luas lingkaran</i>	83	B	<i>Ananda Lendra baik dalam Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan operasi penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian yang melibatkan bilangan bulat negatif dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam Menaksir keliling dan luas lingkaran serta menggunakannya untuk menyelesaikan masalah.</i>
5	Ilmu Pengetahuan Alam	75	77	C	<i>Ananda Stivent cukup dalam Menjelaskan cara menghasilkan, menyalurkan, dan menghemat energi listrik, perlu bimbingan dalam Menganalisis cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungan</i>	84	B	<i>Ananda Lendra baik dalam Menyajikan karya tentang perkembangbiakan tumbuhan, cukup dalam Melakukan percobaan rangkaian listrik sederhana secara seri dan paralel.</i>

6	Ilmu Pengetahuan Sosial	71	87	B	Ananda Lendra baik dalam Memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera. , baik dalam Menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN.	83	B	Ananda Lendra baik dalam Menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia. , cukup dalam Menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah ASEAN.
7	Seni Budaya dan Prakarya	75	85	B	Ananda Lendra sangat baik dalam memahami penampilan tari kreasi daerah, cukup dalam memahami interval nada	83	C	Ananda Lendra baik dalam menampilkan tari kreasi daerah, cukup dalam membuat patung.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	75	87	B	Ananda Lendra baik dalam Memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif untuk membentuk gerak dasar seni beladiri**, cukup dalam Memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional*.	80	C	Ananda Lendra baik dalam Mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif untuk membentuk gerak dasar seni beladiri**, cukup dalam Mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar dengan kontrol yang baik melalui permainan dan atau olahraga tradisional.
9	Muatan Lokal							
a.	Bahasa Jawa	71	79	C	Ananda Lendra baik dalam Memahami teks cerita "Gatutkaca Gugur", cukup dalam Memahami tembang Kinanthi	82	B	Ananda Lendra baik dalam Menanggapi nilai-nilai luhur yang terdapat dalam cerita wayang Pandhawa "Gatutkaca Gugur", cukup dalam Menyampaikan pendapat tentang peristiwa budaya.
b.	BTQ/BTKS	75	88	B	Ananda Lendra sangat baik dalam Memahami perayaan-perayaan liturgi Gereja sepanjang tahun dan mampu mendalami perayaan-perayaan dalam Gereja, cukup dalam Memahami kelompok-kelompok dalam Gereja dan melibatkan diri dalam karya pelayanan Gereja	80	C	Ananda Lendra baik dalam Melakukan aktivitas (melibatkan dalam karya pelayanan di Gereja, misalnya menjadi putra putri altar dan kelompok koor), cukup dalam Melakukan aktivitas (berdoa syahadat para Rasul/doa iman dengan penuh penghayatan).
c.	Bahasa Inggris	66	84	B	Ananda Lendra sangat baik dalam memahami kata, frasa, dan kalimat sangat sederhana tentang feeling, cukup dalam memahami kata, frasa, dan kalimat sangat sederhana tentang describing people and object	83	B	Ananda Lendra sangat baik dalam membaca dan dan mengeja ujaran bahasa Inggris dengan tepat dan benar yang melibatkan kata, frasa, dan kalimat sangat sederhana tentang direction and location, baik dalam membaca dan dan mengeja ujaran bahasa Inggris dengan tepat dan benar yang melibatkan kata, frasa, dan kalimat sangat sederhana tentang ownership.

C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	Aktif mengikuti latihan Pramuka Penggalang
2	Pilihan 1	-
3	Pilihan 2	-

D. Saran-saran

Jagalah konsistenmu dalam menyelesaikan tugas. Tingkatkan lagi kerajinanmu.

E Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi badan	145 Cm	Cm
2	Berat badan	36 Kg	Kg

F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik
4	Lainnya	-

G. Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3		

H. Ketidakhadiran

Sakit	: - hari
Izin	: 2 hari
Tanpa Keterangan	: - hari

Mengetahui
Orang Tua/Wali

Untung P.
.....

Magelang, 19 Desember 2020
Guru Kelas,

Fransiska Emawati
.....
Fransiska Emawati, S. Pd.

